

dans le parc Mont-Royal, en autant que ces derniers n'exigeront aucun paiement pour leur travail, et avec l'entente expresse que, dans le cas où quelqu'un ferait de la photographie dans un but commercial et porterait ainsi atteinte aux droits dudit M. Bachand, ce dernier devra se protéger lui-même et n'aura aucun recours en dommages contre la Cité.

M. l'échevin McKenna quitte alors la salle de la Commission.

3.—Soumis un rapport du surintendant des Squares et du secrétaire de la Commission au sujet des obligations de la "M. W. & P. Co." en rapport avec l'approvisionnement d'eau aux parcs publics de la ci-devant Ville de St-Henri.

M. l'échevin McKenna ayant repris son siège, il est

Résolu: D'abroger la résolution de la Commission en date du 18 courant, ordonnant le paiement d'un compte de \$32.05 pour approvisionnement d'eau au square Geo-Etienne Cartier, et de demander au Département en Loi si ladite Compagnie est tenue, de par son contrat, de fournir gratuitement l'eau audit square et, généralement, quelles sont les obligations de ladite Compagnie relativement à l'approvisionnement d'eau aux parcs publics de St-Henri.

4.—La Commission prend de nouveau en considération une lettre de M. J.-A. Lamarre, concessionnaire des privilèges de la traverse de l'île Ste-Hélène et des amusements dans ladite île, demandant le renouvellement de son contrat pour une période de cinq années, à compter du 1er mai 1910, à certaines conditions.

M. l'échevin Robillard, ex-président de la Commission, appuie ladite demande.

A ce sujet, soumis et lu le contrat intervenu le 19 avril 1905 entre la Cité et M. Joseph Langlois, ce dernier ayant, le 15 août 1906, transporté ses droits audit M. Lamarre.

Après mûre délibération, il est

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport recommandant de prolonger de cinq années, à compter du 1er mai 1910, les privilèges suivants détenus par M. J.-A. Lamarre:

(1) Privilège de faire circuler des bateaux traversiers entre la Ville et l'île Ste-Hélène,

(2) Privilège de vendre des rafraîchissements et d'exploiter des jeux et amusements dans le parc de l'île Ste-Hélène, aux clauses et conditions du cahier des charges préparé à ce sujet et qui devra être annexé audit rapport, ledit M. Lamarre devant payer à la Cité pour les privilèges ainsi accordés une somme annuelle de \$200, exigible d'avance, et, dans le cas où un quai permanent serait construit dans l'île, une somme additionnelle de \$400, pour chaque année pendant laquelle il aura eu l'usage dudit quai; ladite somme de \$400 devant être fractionnée au *pro rata* du temps pendant lequel ledit concessionnaire se sera servi dudit quai, et l'année devant se composer de la période comprise entre le 20 mai et le 20 septembre; ledit M. Lamarre s'engageant de plus à transporter gratuitement dans l'île et de l'île, pendant toute la durée de son contrat, tous les jours, à l'exception des dimanches et des fêtes, les enfants âgés de moins de 10 ans, pourvu que ces enfants soient accompagnés de leurs parents ou d'un gardien ou tuteur adulte.

5. M. H. Poulos, concessionnaire du privilège pour la vente de rafraîchissements, etc., dans les restaurants appartenant à la Cité et situés, l'un au pied du Mont-Royal, près du funiculaire, et l'autre près du sommet dudit funiculaire, se présente devant la Commission et demande que ledit privilège lui soit renouvelé pour 5 années à raison de \$600 par an.

Après discussion, il est

Résolu: De renouveler pour un an, à compter du 1er mai 1909, à raison de \$650, payables d'avance, le privilège plus haut mentionné, toutes les conditions contenues dans les baux antérieurs à ce sujet devant être respectées.

6.—A la demande de M. l'échevin Leclaire, le surintendant des Squares reçoit instruction de préparer pour la prochaine séance un estimé du coût des améliorations requises au square Cherrier.

7.—*Résolu:* Que le surintendant du parc Mont-Royal soit autorisé à dépenser, à raison de \$4.16 par mois, pour l'entretien de chevreuils, une somme de \$50 devant être imputée sur le crédit de \$1,300 voté à la Commission pour "Entretien de 12 chevaux et chevreuils".

8.—*Résolu:* Que le surintendant du parc Mont-Royal re-

venant amateurs from taking photos in Mount-Royal park, provided they do not claim any pay for their work, and with the express understanding that, in case any one should take photos for commercial purposes and interfere with the rights of the said Mr. Bachand, the latter shall have to protect himself and shall have no recourse for damages against the City.

Ald. McKenna then left the Committee room.

3.—Submitted a report from the superintendent of Squares and from the secretary of the Committee anent the obligations of the M. W. & P. Co., with regard to water supplied to public parks of the former town of St. Henry.

Ald. McKenna having resumed his chair, it was

Resolved: That the resolution of the Committee, dated the 18th instant, ordering that an account of \$32.05 for water supply at Geo-Etienne-Cartier Square, be repealed; and that the Law Department be asked if the said Company is bound, by its contract, to supply water, free of charge, to said square, and generally, what are the obligations of the said Company in connection with the water supply for public parks in St. Henry.

4.—The Committee again considered a letter from Mr. J. A. Lamarre, lessee of the privilege of running ferry boats between the City and Ste. Helen's Island and of operating amusements in said island, asking for the renewal of his contract for a period of five years, from the 1st of May 1910, on certain conditions.

Ald. Robillard, ex-chairman of the Committee, supported said request.

In this connection, submitted and read the agreement entered into on the 19th of April 1905 between the City and Mr. Joseph Langlois, the latter having, on the 15th of August 1906, transferred his rights to the said Mr. Lamarre.

After due deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending to extend, for five years, from the 1st of May 1910, the following privileges held by Mr. J. A. Lamarre:

(1) Privilege of operating ferry boats between the City and Ste-Helen's Island,

(2) Privilege of selling refreshments and of operating games and amusements in Ste. Helen's Island park, according to the terms and conditions annexed to the said report, the said Mr. Lamarre to pay the City for said privileges an annual sum of \$200, payable in advance, and if a permanent wharf is built on the Island, an additional sum of \$400 for each subsequent year during which he shall have had the use of said wharf; the said sum of \$400 to be divided in proportion to the length of time during which the said lessee shall have used the said wharf, and the year to be computed from the 20th of May to the 20th of September; the said Mr. Lamarre binding himself moreover, to carry gratuitously to and from the Island, during the whole term of his contract, daily, except on Sundays and legal holidays, children under 10 years of age, provided said children are accompanied by their parents or by a guardian or an adult tutor.

5.—Mr. H. Poulos, lessee of the privilege for the sale of refreshments, etc., in restaurants belonging to the City and situated, one at the foot of Mount-Royal, near the incline railway, and the other near the summit of said incline railway, appeared before the Committee and asked that the said privilege be renewed for 5 years, at \$600 per annum.

After discussion, it was

Resolved: That the above mentioned privilege be renewed for one year, from the 1st of May 1909, at \$650, payable in advance, all the conditions contained in the previous leases in this connection, to be complied with.

6.—At the request of Ald. Leclaire, the superintendent of Squares was instructed to prepare for the next meeting the estimated cost of improvements required on Cherrier square.

7.—*Resolved:* That the superintendent of Mount-Royal park be authorized to spend at the rate of \$4.16 per month for the maintenance of deers, a sum of \$50 to be charged against the appropriation of \$1,300 voted to the Committee for "Maintenance of 12 horses and deers".

8.—*Resolved:* That the superintendent of Mount-Royal park be instructed to notify the Carnival Committee to